



Pièces	6 Pièces
Référence	3785029
Prix	2 750 €

Nice

Appartement à louer (06000)

Location saisonnièrecap de niceemplacement exceptionnel pour cet appartement de 180m² en dernier étage. Composé de 6 pièces, 4 chambres avec leurs salles d'eau et wc respectifs, dont 2 chambres en suite avec vue mer. Vaste séjour avec cuisine américaine toute équipé. Une magnifique terrasse exposé sud ouest offre une vue panoramique sur la Côte. A deux pas des plages et du port de nice. Ascenseur et parking pour une voiture. Tarifs de location :nous consulter

Seasonal rentalcap de niceexceptional location for this 180sqm apartment on the top floor. Comprising 6 rooms, 4 bedrooms with their respective shower rooms and toilets, including 2 master bedrooms with sea view. Large living room with fully equipped kitchen. A magnificent terrace facing south-west offers a panoramic view of the coast. A stone's throw from the beaches and the port of nice. Elevator and parking space for one car. Rental rates :consult us

MIRAMAR

7/13, boulevard Franck Pilatte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

